

Liebe Kindergartenkinder!

Kollerbeck, 20.04.2020

Leider ist es immer noch nicht soweit, dass wir alle wieder gemeinsam im Kindergarten spielen können. Ihr trefft eure Freunde und Spielkameraden nicht und vermisst sie bestimmt sehr. Das können wir nicht ändern, aber wir können uns kleine Botschaften und Bilder hinterlassen.

Am Kindergarten liegen Straßenkreiden in einer Box. Wir freuen uns, wenn ihr mit euren Eltern oder großen Geschwistern kommt und auf dem Platz vor dem Kindergarten etwas malt!

Das kann eine Blume sein, ein Herz, ihr könntet euch selbst malen, eine große Sonne, eure Familie, den Garten, einen Baum, das, was ihr am liebsten macht, irgendetwas!

Schreibt euren Namen dazu, dann können wir Erzieher das Bild abfotografieren für euer Portfolio. Vielleicht sieht es auch toll aus, wenn wir aus dem Fenster oben vom Flur ein Foto machen mit all euren Bildern. Wir sind gespannt auf die vielen kleinen Botschaften von euch Kindergartenkindern und hoffen, dass jeder mitmacht!

In den nächsten Tagen soll es nicht regnen, so bleiben uns eure Bildchen lange erhalten. Bei einem Spaziergang könnt ihr immer wieder schauen und sehen, ob wieder ein **Kindergartenkind** etwas gemalt hat!

Wir freuen uns auf eure bunten Bilder und sind gespannt!

Liebe Grüße von

Jenny, Nadine, Daniela, Bianca und Gabi